



**Caritas
&Du**
Wir helfen.

Weil diese Ernte ausfällt.

Und die nächste.

Und die danach.

**Jetzt
spenden!**

Wir helfen.

www.caritas-salzburg.at



Ankündigungstext beim Augustsammlungs-Gottesdienst:

Liebe Gottesdienstgemeinde,

können Sie sich etwas Schlimmeres vorstellen, als zusehen zu müssen, wie sich Ihr Kind oder Enkelkind nicht gesund entwickeln kann, weil es zu wenig zu essen hat? Dieses Elend ist für Millionen Menschen in armen Ländern unbegreifliche Realität. In Syrien leiden die Menschen unter dem Bürgerkrieg, der bereits länger dauert als beide Weltkriege zusammen. Er hinterlässt Zerstörung, Armut, Hunger, nichts als Verzweiflung.

Auch im Nachbarland Libanon, wo ein Großteil der syrischen Flüchtlinge lebt, jagt eine Krise die nächste. Die Lebensmittelpreise explodieren, viele Menschen müssen mit nur einer kargen Mahlzeit am Tag auskommen.

Mit der heutigen Kollekte unterstützen wir die **Augustsammlung der Caritas Salzburg**. Die Spenden leisten einen wichtigen Beitrag zur Bekämpfung des weltweiten Hungers.

Helfen wir zusammen, Menschen in Not nachhaltig zu unterstützen und tragen wir unseren Teil bei für eine Zukunft ohne Hunger! Jeder Euro zählt.

Mit der Bitte um Verkündigung bei der Hinführung zum Gottesdienst am Beginn.

**Caritas
&Du
Wir helfen.**